
 

 

COMISIÓN SEGUIMIENTO PLAN DE ESTUDIOS 

Acta 2° reunión. Lunes 09 de junio 2025 

Inicio del trabajo: 13 hs. Finalización de la reunión: 14:20 hs. 

 

Asistentes de manera presencial: Norma Micheloud, Rubén Elz, Pablo Tomas, Belén 

Lazzarini, Marcela Hecklein, Federico Tuninetti, Oscar Zen, Mariela Maina, M. Victoria 

Viviani, Eugenia Erni. 

Asistentes de manera virtual: Mabel Becchio 

 

En el inicio de la reunión, el Asesor pedagógico Rubén Elz y la Lic. Mabel Becchio, presentaron 

los resultados de la encuesta realizada a los ingresantes a la carrera del año en curso. En el 

desarrollo de la exposición se brindaron características generales de los ingresantes (edad, 

género, lugar de procedencia), motivaciones por la elección de la carrera y la institución, 

trayectoria y tipo de escuela de nivel medio, y se hizo énfasis a los resultados en cuanto a 

conectividad y uso de tecnologías, prácticas de lectura y comprensión, hábitos de estudio y 

necesidad de apoyo. Además, comentaron brevemente las acciones iniciadas por Asesoría 

Pedagógica, en relación a los dos proyectos recientemente aprobados, destinados a docentes y 

a estudiantes. 

A continuación, se presentaron los datos e información disponibles en cuanto a resultados de 

cursado de las asignaturas de 1er año de la carrera, correspondientes a los Planes de Estudio 

2009 y 2023, para comenzar a procesarlos y comparar el resultado académico de la 

implementación del nuevo PE. Se resolvió que la CSPE va a avanzar en el procesamiento de 

datos de los datos disponibles, priorizando la comparación del año 2024 en el que comenzó a 

dictarse el nuevo PE en el 1er año de la carrera. Con los resultados obtenidos se elaborará un 

informe con el objetivo de elevarlo al Consejo Directivo para su conocimiento. Además, se 

requiere contar con los resultados del 1er cuatrimestre de 2025 de las asignaturas de 1er año, 

como también las del primer cursado del 2do año del Plan nuevo para adicionar a dicho 

informe. 

Se acordó utilizar el espacio disponible como Aula Virtual para organizar el material digital y 

el acceso a los recursos. La próxima reunión se realizaría el próximo mes, antes del receso 

invernal para ver los resultados obtenidos.  

 

 


